

Die Gebr. Arweiler Sand-, Kies- und Hartsteinwerke

Vom Ernteausfall zum Unternehmen mit über 120 Mitarbeitern



Die Unternehmensvision von Josef Arweiler entsprang einer schlechten Ernte im Jahr 1948. Mit Pferdefuhrwerken baute der junge Landwirt ein kleines Transportunternehmen auf. Die steigende Nachfrage veranlasste Josef Arweiler – ab 1953 zusammen mit seinem Bruder Alois Arweiler – eigenes Land zu erwerben und dort mit einfachsten Mitteln Rohstoffe abzubauen.

Ein steiniger Weg und harte Arbeit prägten die Anfangsjahre der beiden Arweiler-Brüder, doch das Geschäft florierte, so dass im Laufe der Jahre weiteres Abbaugelände arrondiert, modernste Aufbereitungsanlagen in Betrieb genommen und der Fuhrpark erweitert wurden. Die Gewinnung und

Produktion mineralischer Rohstoffe erfolgt heute mit modernsten Technologien und energieeffizientesten Methoden an neun Standorten mit mehr als 120 Mitarbeitern.

Im verantwortungsbewussten Umgang mit den wertvollen Ressourcen und nach dem Prinzip der Nachhaltigkeit, werden bei Abbau und Aufbereitung auch die ökologischen Interessen gewahrt. Darüber hinaus entstehen durch die abbaubegleitenden Renaturierungsmaßnahmen wertvolle Öko-Biotope, Naherholungsgebiete und Natur-Freizeitstätten.

Der Name Arweiler steht seit Jahrzehnten für Qualität und Leistungsvolumen auf dem saarlän-

dischen Rohstoffmarkt. Mit mehreren Sand- und Kieswerken sowie Hartsteinwerken deckt die Firma Gebr. Arweiler inzwischen einen großen Teil des Rohstoffbedarfes der regionalen Baustoffindustrie ab. Dank der umfassenden Kapazitäten und der daraus resultierenden Produktbreite ist sie eine feste Größe und ein leistungsstarker Partner in der Region.

Gebr. Arweiler GmbH & Co.KG

In der Lach 30
66763 Dillingen
Tel. +49 683190940
info@gebr-arweiler.de
www.gebr-arweiler.de